

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

(RPP)

Satuan Pendidikan	: SMK Bhakti Husada Brebes
Mata pelajaran	: Bahasa Inggris
Materi Pokok	: Announcement
Kelas/Semester	: X/ Gasal
Kompetensi Keahlian	: Semua Kompetensi Keahlian
Tahun Pelajaran	: 2021/2022
Alokasi Waktu	: 6 x 45 Menit (2 Pertemuan)
Alamat email	: diahnurafniatun@gmail.com

A. Tujuan Pembelajaran

Setelah melalui tanya jawab, diskusi, presentasi dalam mempelajari announcement, peserta didik dapat:

- Menemukan fungsi sosial, struktur dan unsur kebahasaan teks announcement dengan tepat
- Menganalisis isi/content dalam teks announcement dengan penuh semangat
- Membuat teks announcement dengan jujur. (*observasi*)
- Menampilkan teks khusus announcement secara tulis dengan pronunciation yang tepat, dan bertanggung jawab

B. Kegiatan Pembelajaran

	Kegiatan Guru	Kegiatan Peserta Didik	Waktu
Kegiatan Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Guru memberikan salam dan berdoa sebagai implementasi nilai religius2. Guru mengkondisikan kelas3. Guru memotivasi peserta didik dengan menyebutkan manfaat belajar <i>announcement</i>4. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran yang akan di capai5. Guru menyampaikan garis besar cakupan materi dan penjelasan tentang kegiatan yang akan dilakukan peserta didik untuk menyelesaikan permasalahan atau tugas	<ol style="list-style-type: none">1. Peserta didik menjawab salam2. Peserta Didik terkondisikan3. Peserta didik termotivasi	2 Menit

	pada pertemuan ini		
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru menampilkan beberapa contoh gambar tentang announcement 2. Guru menanyakan kepada peserta didik beberapa pertanyaan terkait dengan teks <i>announcement</i> tersebut 3. Guru memperlihatkan teks announcement 4. Guru Bersama peserta didik menemukan social function, generic structure, dan language features dari teks announcement. 5. Guru membagi peserta didik ke dalam beberapa kelompok 6. Guru meminta peserta didik membaca <i>announcement teks yang disajikan dan menjawab soal- soal yang disajikan.</i> 7. Guru meminta peserta didik membuat <i>written announcement</i> tentang kegiatan sekolah. 8. Guru meminta peserta didik menampilkan hasil karya mereka 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik mengamati gambar yang diperlihatkan oleh guru 2. Peserta didik menjawab pertanyaan dari guru 3. Peserta didik mengamati gambar yang disajikan guru. 4. Bersama dengan guru peserta didik menemukan social function , generic structure, dan language features dari teks announcement. 5. Peserta didik membentuk kelompok 6. Peserta didik menjawab pertanyaan terkait dengan teks announcement tersebut. 7. Peserta didik membuat <i>written announcement.</i> 8. Peserta didik menampilkan hasil karya mereka didepan kelas 	8 Menit
Kegiatan Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru bersama-sama dengan peserta didik membuat rangkuman/simpulan pelajaran, menguatkan agar selalu bersyukur atas karunia Tuhan Yang Maha Esa 2. Guru melakukan penilaian dan/atau refleksi terhadap kegiatan yang sudah dilaksanakan 3. Guru menutup pelajaran dengan mengucapkan 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik bersama-sama dengan guru membuat rangkuman/simpulan pelajaran, menguatkan agar selalu bersyukur atas karunia Tuhan Yang Maha Esa 2. Peserta didik melakukan penilaian dan/atau refleksi terhadap kegiatan 	

	salam.	yang sudah dilaksanakan 3. Peserta didik bersama guru menutup pelajaran	
--	--------	--	--

C. Penilaian Hasil Belajar

No	Ranah	Jenis	Bentuk	Ket
1	Pengetahuan	Test	Pilihan Ganda	
2	Sikap	Non – tes	Observasi	
3	Keterampilan	Non - tes	Unjuk Kerja	

Brebes, Juli 2021

Mengetahui

Kepala SMK Bhakti Husada Brebes

Guru Mata Pelajaran

Amin Susilo, S.Farm.Apt

NIP.-

Diah Nur Afniatun, S.Pd.Gr

NIP. -